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Dia dos Namorados deve alavancar 
o faturamento do comércio em 7,5%
A data deve movimentar R$ 241,5 mi em compras na RMC, mas não há perspectiva de contratações  PÁGINA 09

MULHER É PRESA APÓS AGREDIR A MÃE EM SUMARÉ PÁG.10

TRÊS DIAS DE FESTA

Aniversário de Nova Odessa 
atrai cerca de 10 mil pessoas

DIVULGAÇÃO

Ao longo dos três dias de shows e Festival Gastronômico, cerca de 10 mil 
pessoas (incluindo o público rotativo) passaram pelo recinto da Festa de 
Aniversário de 117 Anos de Nova Odessa, entre sexta-feira (27/05) e domin-
go (29/05), marcando a retomada dos grandes eventos da cidade.   PÁGINA 05

APÓS MAIS DE 40 ANOS

Regularização fundiária chega 
para 41 famílias do Boa Vista 

DIVULGAÇÃO

A Prefeitura de Hortolândia, por meio da Secretaria Municipal de Habi-
tação, realizou no último sábado (28/05) a entrega de 41 títulos de regu-
larização fundiária para famílias do Núcleo Boa Vista. A atividade mar-
cou o fim de uma luta de mais de 40 anos dos moradores.              PÁGINA 04

VALORIZAÇÃO

Vereadores indicam implantação 
de Plano Municipal de Cultura 

DIVULGAÇÃO

O presidente do legislativo sumareense, vereador Willian Souza (PT), e o ve-
reador Ulisses Gomes (PT) apresentaram a Indicação nº 9882/2022 à Prefei-
tura de Sumaré, propondo a instauração do Plano Municipal de Cultura na 
cidade. Os parlamentares anexaram uma proposta de projeto de lei.  PÁGINA 03

ROUPAS E COBERTORES

‘Dia D’ da Campanha do Agasalho 
arrecada uma tonelada de peças

DIVULGAÇÃO

Promovida pelo Fundo Social de Solidariedade de Sumaré, em parceria com 
a EPTV, a iniciativa arrecadou aproximadamente uma tonelada de peças 
de roupas e cobertores no último sábado, dia 28. O prefeito Luiz Dalben e 
a presidente do Fundo Social Mara Dalben agradecem a todos.       PÁGINA 03

TRIBUNA  LIBERAL
TUDO QUE VOCÊ PRECISA SABER SOBRE A SUA CIDADE

R$ 3,00

u  SUMARÉ  {CENTRO | NOVA VENEZA | PICERNO | MARIA ANTONIA | ÁREA CURA | MATÃO}  u  HORTOLÂNDIA  u  NOVA ODESSA  u  MONTE MOR  u  ELIAS FAUSTO  u  PAULÍNIA  u
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A Câmara de Nova Odessa aprovou, na sessão desta segunda-feira (30/05), 
o projeto de lei de autoria do vereador Paulo Bichof que reconhece como de 
utilidade pública a Associação Corpo de Bombeiros Voluntários de Nova 
Odessa, com sede na Rua Sigesmundo Anderman, Jardim Éden.       PÁGINA 09



S ic transit gloria 
mundi (toda gló-
ria no mundo é 

transitória), a frase era 
utilizada no ritual das 
cerimônias da coroa-
ção papal até 1963. O 
recém-escolhido papa ruma-
va da Basílica de São Pedro na 
Sede gestatória em procissão, 
que parava três vezes. Em ca-
da ocasião, um mestre de ce-
rimônias papal ficava de joe-
lhos diante do papa, queiman-
do uma mecha de estopa e di-
zia três vezes consecutivas, 
em voz alta: “Pater Sancte, sic 
transit gloria mundi!” (“San-
to Padre, assim passa a glória 
mundana!”). Objetivava lem-
brar ao escolhido que a pom-
pa e o poder são efêmeros. 

Sergio Moro, como tantos 
outros operadores do direi-
to, com o pseudo-propósito 
de “combater” (termo equivo-
cado, uma vez que denota um 
estado de guerra) a corrupção, 
despiu-se da toga e praticou 
infindáveis atos contrários as 
suas prerrogativas constitu-
cionais, manipulando à ins-
trução probatória, divulgan-
do seletiva e ilegalmente tre-
chos de delações premiadas, 
inclusive com divulgação in-
terceptação ilegal de Presi-
dente da República, esquecen-
do-se que a pompa e o poder 
são transitórios. 

Pedro Benedito Maciel Neto, 
no artigo publicado no Conjur 
de 25 de maio de 2022, asse-

verou que: “Moro cor-
rompeu a institucio-
nalidade, praticou, em 
tese, diversos crimes 
e tramou contra a De-
mocracia e o Estado de 
Direito, além de causar 

danos enormes à economia”. 
 As ilegalidades praticadas 

pelo ex-juiz Moro são objeto 
de ação popular promovida 
pelos deputados Rui Falcão 
(SP), Erika Kokay (DF), Natá-
lia Bonavides (RN), José Gui-
marães (CE) e Paulo Pimen-
ta (RS) afirmaram que “o ex-
-juiz Sergio Moro manipulou 
a maior empresa brasileira, a 
Petrobras, como mero instru-
mento útil ao acobertamento 
dos seus interesses pessoais”. 
E que: “O distúrbio na Petro-
bras afetou toda a cadeia pro-
dutiva e mercantil brasilei-
ra, principalmente o setor de 
óleo e gás”.

Cumpre questionar se as 
ações ilegais do ex-juiz cau-
saram efetivamente prejuízo 
aos cofres da Petrobrás?

Os autores apontam que 
Moro cometeu “desvio de fi-
nalidade, excessos e abusos 
de poder” na Lava Jato, o que 
“resultaram em perdas e da-
nos muito superiores ao in-
teresse público”, produzindo, 
assim, “um cenário de desar-
ranjo econômico de altíssimo 
custo social em nosso país”. 
Destacaram, também, que o 
ex-juiz afrontou o caro prin-
cípio da imparcialidade, que 

impera para os prestadores 
de jurisdição (ou seja, para os 
magistrados de todas as ins-
tâncias) e praticou “condutas 
profundamente alheias aos 
ditames imponíveis à ativi-
dade judicial”.

Frisaram, ainda, que em-
preiteiras e grandes fornece-
dores de equipamentos pa-
ra os setores da construção 
e óleo e gás foram atingidas 
por Moro. “A sanha persecu-
tória do magistrado condu-
tor da ‘Lava Jato’ atrofiou as 
cadeias produtivas dos seto-
res de óleo e gás e construção 
civil, reduzindo-as a uma fra-
ção ínfima do que subsistia 
anteriormente”. 

Pois bem, não há dúvida 
que a conduta de Moro, como 
juiz, foi deplorável, abjeta e 
causou a derrocada de empre-
sas privadas e públicas, com 
um rastro de desemprego co-
mo aponta a pesquisa reali-
zada pelo DIEESE, que sina-
liza que mais de 4,4 milhões 
de empregos foram limados, 
nos mais diferentes setores. 

Para além dessa nefasta 
consequência, as ações irres-
ponsáveis de Moro e dos Pro-
curadores da República de 
Curitiba, resultaram na reti-
rada de investimento no Bra-
sil, o que levou a paralisação 
53 obras grandes públicas em 
todo o Brasil, gerando per-
das coletivas para a socieda-
de brasileira, com a redução 
do recolhimento de tributos 

que afetaram não só a União, 
como Estados e Municípios.

Dessa forma, não há dúvida 
de que ações ilegais de Moro 
podem ter resultado em pre-
juízo aos cofres da Petrobras. 
Mas isso é suficiente para o 
manejo da ação popular? 

O Superior Tribunal de Jus-
tiça, no julgamento do Recur-
so Especial nº 1.447.237, fir-
mou entendimento de que pa-
ra a existência de uma ação 
popular são necessários três 
pressupostos: a condição de 
eleitor do proponente, a ile-
galidade ou ilegitimidade do 
ato e a lesividade decorrente 
do ato praticado.

Consoante se observa da 
petição inicial da ação popu-
lar, os pressupostos de admis-
sibilidade da ação estão pre-
sentes. Os autores são cida-
dãos no gozo dos seus direi-
tos políticos; além disso, em 
tese, estão evidenciadas as ile-
galidades praticadas por Ser-
gio Moro quando atuava co-
mo Juiz Federal e; há, aparen-
temente, nexo de causalidade 
entre as ilegalidades pratica-
das pelo ex-juiz e os prejuízos 
causados a Petrobras.

No entanto, diversamente 
do que Moro e os procurado-
res da República faziam, não 
há como condená-lo sem pos-
sibilitar que exerça o direito 
ao contraditório e a ampla de-
fesa. Mas uma coisa indepen-
de da resposta do ex-juiz: Sic 
transit gloria mundi!

Sic transit gloria mundi: o ex-juiz virou réu
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No contexto hos-
pitalar, o tema 
que julgo ser o 

mais importante e rele-
vante de todos é a segu-
rança do paciente du-
rante e após uma cirur-
gia. Essa questão é tão 
sensível e fundamental que a 
OMS (Organização Mundial da 
Saúde) lançou, em outubro de 
2004, a Aliança Mundial para 
a Segurança do Paciente, com 
objetivo de apresentar e indu-
zir boas práticas assistenciais. 
Todo ano eles continuam estu-
dando novos formatos e pro-
gramas para melhoria contí-
nua desta segurança.

Em 2018, seguindo o progra-
ma, a Organização lançou os 
chamados Desafios Globais. O 
primeiro leva em consideração 
as infecções relacionadas com 
a assistência à saúde, indo des-
de lavagens das mãos, admi-
nistração de injetáveis, segu-
rança da água, saneamento bá-
sico e manejo de resíduos.

Já no segundo desafio, a OMS 
voltou sua atenção para os fun-
damentos e práticas da segu-
rança cirúrgica, tendo como 
objetivo aumentar os padrões 
de qualidade exigidos em ser-
viços de saúde de todo o mun-
do. O programa abordou a pre-
venção de infecções de sítio ci-
rúrgico, as que ocorrem na inci-
são ou em tecidos manipulados 
durante o procedimento, anes-
tesia e equipes cirúrgicas segu-
ras e, para acompanhar estes 
fatores, uso de indicadores da 
assistência cirúrgica.

Um ato cirúrgico en-
volve muito mais riscos 
do que qualquer outra 
situação. Durante uma 
cirurgia, o paciente es-
tá propenso a ser aco-
metido com as mais va-
riadas das intercorrên-

cias, não somente através uma 
infecção, mas também possí-
veis falhas humanas como 
por exemplo, a amputação de 
uma perna direita ao invés da 
esquerda, um paciente sendo 
operado no lugar de outro etc.

Além da preocupação com as 
diversas medidas de seguran-
ça e protocolos a serem segui-
dos, o gestor do centro cirúr-
gico tem também outro gran-
de desafio, que é o de conse-
guir orquestrar todos os pro-
cessos, para que as salas este-
jam disponíveis no momento 
certo e que fiquem prontas ra-
pidamente para a próxima ci-
rurgia, com insumos e instru-
mentos corretos de acordo com 
cada procedimento, bem como 
equipes médicas bem direcio-
nadas. Toda a dificuldade de 
gestão do bloco se dá pelo fa-
to desta área do hospital ter 
uma série de processos envol-
vidos, com alguns originados 
até mesmo fora de seu âmbito. 
É o caso da requisição da cirur-
gia feita por um médico solici-
tante, a avaliação pré-anestési-
ca e os processos administra-
tivos ou de autorizações junto 
às operadoras.

Existem também os proces-
sos internos, como a organiza-
ção das agendas e salas (plane-

jamento cirúrgico), os assisten-
ciais dos diversos profissionais, 
checklist para admissão dos 
pacientes feito pela enferma-
gem, até o momento da opera-
ção, finalizando com o acom-
panhamento destes pacientes 
após o procedimento, na sala 
de recuperação pós-anestésica.

Em todos os processos do 
pré, trans e pós-operatório, 
existem protocolos de segu-
rança a serem seguidos ou al-
gum formulário a ser preen-
chido. Isso vem com intuito de 
tentar mitigar ao máximo al-
guma falha que possa trazer 
qualquer tipo de prejuízo para 
o paciente ou em casos extre-
mos, até mesmo sua morte. Os 
sistemas de informação mos-
tram importantes componen-
tes essenciais para este contex-
to, pois com toda essa amplitu-
de de fluxos e processos para 
serem executados, seria prati-
camente impossível gerenciar 
sem tecnologias, o que aumen-
taria a quantidade de falhas 
humanas e criaria maior mo-
rosidade nas atividades.

Os centros cirúrgicos são os 
maiores geradores de recei-
tas para os hospitais, porém, 
se não forem administrados 
de forma correta, usando-se de 
sistemas e plataformas que au-
xiliem nesta gestão, eles tam-
bém podem ser os maiores ge-
radores de despesas.

Atualmente, existem alguns 
sistemas específicos para es-
ta área hospitalar disponíveis 
no mercado, que apoiam todos 
ou boa parte destes processos, 

desde os administrativos, até 
os assistenciais, com os hos-
pitais exigindo um alto nível 
de usabilidade por parte dos 
profissionais que irão interagir 
com o sistema. Além disso, de-
ve-se ter também preocupação 
com a regularização do siste-
ma junto aos órgãos competen-
tes, como a ANVISA (Agência 
Nacional de Vigilância Sanitá-
ria). Isso se dá pelo alto grau de 
risco com a segurança do pa-
ciente, já que protocolos obriga-
tórios precisam ser seguidos, os 
sistemas precisam ser classifi-
cados como dispositivos médi-
cos e devidamente auditados 
para terem o uso liberado.

Diante disto, podemos assu-
mir que existe um número bai-
xíssimo de empresas que con-
seguem atender de maneira sa-
tisfatória a todos estes quesitos 
e capacidades que um sistema 
de informação para apoio a um 
centro cirúrgico precisa ter. Dis-
ponível no Brasil, pode-se des-
tacar a solução para centro ci-
rúrgico chamada O4C da em-
presa DGS Brasil do grupo De-
dalus, uma das maiores empre-
sas de software para área de 
saúde do mundo, presente em 
quase 40 países. A solução é to-
talmente agnóstica, podendo 
ser instalada em qualquer sis-
tema de gestão utilizado pelo 
hospital, gerencia e monitora 
continuamente o paciente em 
todas as fases e processos cita-
dos neste artigo, seguindo as di-
retrizes da OMS sobre a gestão 
de risco cirúrgico e prevenção 
de infecções do sítio cirúrgico.

Como a tecnologia da informação pode auxiliar 
na segurança do paciente durante uma cirurgia?
Valdir Soares é Pre Sales | Solution Specialist da DGS Brasil
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Loterias

Telefones úteis

MEGA-SENA

LOTOFÁCIL

DUPLA SENA

LOTOMANIA

QUINA

Concurso 2485
Sábado, 28 de Maio de 2022 

Concurso 2534
2ª feira, 30 de Maio de 2022 

Concurso 2372
Sábado, 28 de Maio de 2022 

1º SORTEIO

2º SORTEIO

Concurso 2319
2ª feira, 30 de Maio de 2022 

Concurso 5866
2ª feira, 30 de Maio de 2022 

05   12   32   38   47   60

23   33   35   45   48   49

03   06   16   29   32   48

07    08    10    11    12

14    15    16    17    18

20    21    22    23    25

01    07    19    23    26

28    31    33    35    43

53    65    67    71    75

77    80    84    94    97

14    16    30    48    63

Clima Região

Sol com muitas nuvens 
durante o dia. Períodos 
de nublado, com chuva 

a qualquer hora. 

TEMPERATURA

Mínima 17º    l    Máxima 24º



Promovida pelo Fundo 
Social de Solidariedade de 
Sumaré, em parceria com 
a EPTV, a iniciativa arre-
cadou aproximadamente 
uma tonelada de peças de 
roupas e cobertores no úl-
timo sábado, dia 28.

O prefeito Luiz Dalben e 
a presidente do Fundo So-
cial Mara Dalben agrade-
cem a todos os colabora-
dores que trabalharam na 
ação e a população, que 
mais uma vez participou 
deste ato de amor ao pró-
ximo e deu show de soli-
dariedade. A Campanha 
do Agasalho continua. A 
prefeitura incentiva os 

munícipes a procurar um 
dos pontos de arrecada-
ção e fazer as suas doa-
ções. Ao longo da semana, 
a Campanha do Agasalho 
segue em toda a cidade. A 
arrecadação ocorre em di-
versos pontos do municí-
pio, seguindo todas as nor-
mas sanitárias, de segunda 
a sexta-feira, das 9 às 15 ho-
ras. A prioridade de doação 
é de calças, blusas, meias e 
agasalhos masculinos, fe-
mininos e infantis, além de 
cobertores, em bom estado 
de conservação.

Desde 2017, mais de 300 
mil peças foram arreca-
dadas e distribuídas pa-
ra famílias em situação 
de vulnerabilidade social 
no município. 

‘Dia D’ da Campanha do Agasalho arrecada uma 
tonelada de roupas e cobertores em Sumaré

SOLIDARIEDADE

è LEIA MAIS NA PÁGINA 05

Aniversário de Nova 
Odessa atrai cerca 
de 10 mil pessoas 
em três dias de festa
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Proposta valoriza liberdade 
de expressão, respeito aos 
direitos humanos e o direito dos 
munícipes à arte e à cultura

O presidente do legisla-
tivo sumareense, verea-
dor Willian Souza (PT), 
e o vereador Ulisses Go-
mes (PT) apresentaram 
a Indicação nº 9882/2022 
à Prefeitura de Sumaré, 
propondo a instaura-
ção do Plano Municipal 
de Cultura na cidade. À 
indicação, lida na últi-
ma sessão da Câmara, 
os parlamentares ane-
xaram uma proposta de 
projeto de lei, em que de-
talham os mais diversos 
aspectos do programa. 

A proposta esclarece 
que a indicação surgiu 
após os vereadores te-
rem sido procurados por 
Márcio dos Santos Pinho 
e demais representantes 
setoriais da cultura no 
município, e que o Pla-
no Municipal de Cultu-
ra de Sumaré (PMCS) é 
um instrumento de pla-
nejamento estratégi-
co que organiza, regu-

la e norteia a execução 
da Política Municipal de 
Cultura. Parte integran-
te do Sistema Municipal 
de Cultura, com duração 
de dez anos, seus princí-
pios seriam os da liber-
dade de expressão, cria-
ção e fruição; a diversi-
dade cultural; o respeito 
aos direitos humanos; o 
direito de todos à arte e 
à cultura; o direito à in-
formação, à comunica-
ção e à crítica cultural; 
o direito à memória e às 
tradições; a valorização 
da cultura como vetor do 
desenvolvimento susten-
tável; e a participação e 
controle social na formu-
lação e acompanhamen-
to das políticas culturais 
municipais.

De acordo com o pro-
jeto, o processo de mo-
nitoramento e avaliação 
do PMCS será de compe-
tência da Secretaria Mu-
nicipal de Cultura e Tu-
rismo, e contará com a 
participação do Conse-
lho Municipal de Cultura, 

tendo, caso necessário, 
o apoio de especialistas, 
técnicos e agentes cultu-
rais, de institutos de pes-
quisa, de universidades, 
de instituições culturais, 
de organizações e redes 
socioculturais, além do 
apoio de outros órgãos 
colegiados. Caberá tam-
bém à secretaria desen-
volver o Sistema Muni-
cipal de Informações e 
Indicadores Culturais 

de Sumaré, com a fina-
lidade de gerar informa-
ções e estatísticas da rea-
lidade cultural local com 
cadastros e indicadores 
culturais construídos a 
partir de dados coleta-
dos pelo município.

Segundo Willian, “o 
PMCS considera as três 
dimensões principais da 
cultura, a simbólica, a ci-
dadã e a econômica, e de-
ve zelar pela garantia a 

todos os munícipes do 
pleno exercício de seus 
direitos culturais. Assim, 
atingiremos os objetivos 
de fortalecer a função do 
município na institucio-
nalização das políticas 
culturais, intensificar o 
planejamento de progra-
mas e ações voltadas ao 
campo cultural, univer-
salizar o acesso dos mu-
nícipes à arte e à cultura, 
além de ampliar a parti-

cipação da cultura no de-
senvolvimento socioeco-
nômico”, elucida.

Ulisses lembra que “co-
mo vereadores, nos com-
prometemos a promover 
e divulgar a cultura por 
seus inúmeros meios de 
propagação, trazendo 
para nossos munícipes 
uma maior qualidade de 
vida, por meio do aces-
so a esse bem tão precio-
so. A instituição do Pla-
no Municipal em nossa 
cidade é um grande pas-
so na direção da valori-
zação e difusão das cria-
ções artísticas e os bens 
culturais municipais, da 
proteção do patrimônio 
histórico e artístico e do 
desenvolvimento da eco-
nomia da cultura, bus-
cando ampliar progres-
sivamente os recursos 
contidos nos orçamen-
tos públicos destinados 
a esse setor”, completa o 
parlamentar.

O acesso ao conteúdo 
integral da indicação e 
da proposta de projeto 
de lei pode ser realiza-
do através do site da Câ-
mara de Sumaré, na aba 
“Atividade Legislativa”, 
a partir de busca entre 
as proposituras em tra-
mitação na Casa de Leis.

Lida na última sessão da Câmara, proposta de Willian Souza e Ulisses Gomes 
organiza e regula a execução da Política Municipal de Cultura no município

Vereadores indicam implantação de 
Plano Municipal de Cultura em Sumaré
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Itens arrecadados serão entregues para famílias 
e pessoas em situação de vulnerabilidade social

DIVULGAÇÃO

A concessionária BRK, 
responsável pelos servi-
ços de água e esgoto de 
Sumaré, realiza nesta 
terça-feira, dia 31, uma 
manutenção preventiva 
no sistema de bombea-
mento do Centro de Re-

servação João Paulo. A 
intervenção consiste na 
substituição de uma das 
bombas, com o objetivo 
de trazer mais seguran-
ça operacional para o sis-
tema de distribuição de 
água. “As manutenções 
preventivas são medidas 
adotadas para antecipar 
potenciais problemas, o 

que garante a plena ope-
racionalização do siste-
ma. Elas causam um im-
pacto menor no abaste-
cimento, uma vez que a 
população é comunicada 
com antecedência sobre 
o serviço”, explica Cari-
na Betarelli, Coordenado-
ra de Planejamento Téc-
nico da BRK em Sumaré. 

Por conta da interven-
ção, os bairros da região 
do João Paulo podem ter 
oscilações no abasteci-
mento de água na ter-
ça-feira, dia 31. A previ-
são é que o abastecimen-
to seja totalmente regu-
larizado no final da noi-
te da própria terça-fei-
ra, dia 31. Diante da si-

tuação, a concessionária 
reforça a importância do 
consumo consciente por 
parte da população. Os 
bairros que podem ser 
afetados são: Jardim das 
Palmeiras, Jardim Pri-
mavera, Jardim Puche, 
Jardim Santa Madalena, 
Jardim São João, Parque 
João Vasconcellos, Resi-

Manutenção preventiva pode causar oscilações no 
abastecimento de 14 bairros de Sumaré nesta terça

REGIÃO DO JOÃO PAULO
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4 Fundo Social de Solidariedade -  
     Rua Dom Barreto, n° 1377 – Centro

4 Paço Municipal - Rua Dom Barreto, n° 1303 – Centro

4 Centro Administrativo de Nova Veneza -  
     Av. Brasil, n° 1.111 - Nova Veneza

4 OAB Sumaré – Rua João Jacob Rohweder,  
     n° 60 – Jardim Alvorada

4 Sala da OAB do Fórum Cível- R. Antonio de  
     Carvalho, 170 – Centro

4 OAB Sala Fórum Trabalhista – R. Ernesto Barijan,  
     645 – Planalto do Sol

4 Rotary Clube Sumaré - R. Antônio do Vale Mello,  
     614 - Centro

4 Shopping ParkCity Sumaré - Av. Rebouças,  
     3.400 - Jardim Paulista

4 Clube Recreativo - Av. Rebouças, 863 - Centro

4 Todas as escolas municipais

4 Todas as administrações regionais

CONFIRA OS LOCAIS DE DOAÇÃO

dencial Parque da Flo-
resta, Jardim Luz Dal Al-
ma, Vila Yolanda Costa e 
Silva, Jardim João Paulo 
II, Jardim Santa Mada-
lena, Residencial Portal 
do Lago, Jardim Constec-
ca e Jardim Residencial 
Vaughan. Em caso de dú-
vidas, a população pode 
entrar em contato com a 
concessionária pelo tele-
fone 0800 771 0001. A li-
gação é gratuita e o aten-
dimento funciona 24 ho-
ras por dia.



TRANQUILIDADE

No total, Prefeitura de Hortolândia entregou 41 títulos de posse, por meio de parceria com startaup UsuCampeão

A Prefeitura de Horto-
lândia, por meio da Se-
cretaria Municipal de Ha-
bitação, realizou no últi-
mo sábado (28/05) a en-
trega de 41 títulos de re-
gularização fundiária 
para famílias do Núcleo 
Boa Vista. A atividade 
marcou o fim de uma lu-
ta de mais de 40 anos dos 
moradores para a legali-
zação da área.

No início da década de 
1970, quando Hortolân-
dia ainda era um distrito, 
houve uma ocupação de 
área pública, espaço que 
se estabeleceu como nú-
cleo habitacional do Boa 
Vista, próximo ao Jd. São 
Bento, do outro lado da 
Rodovia SP-101. Apesar 
da região já contar com 
infraestrutura – energia 
elétrica, água encanada, 
rede coletora de esgoto 
e pavimentação – o títu-
lo de posse dos lotes ain-
da era um sonho perse-
guido pelos moradores. 
“Uma verdadeira novela, 
de mais de 40 anos, en-
fim, chega a um final fe-
liz. Hoje é uma data his-
tórica para os moradores, 
que lá no início da década 
de 1970, ocuparam essa 

área com o sonho da casa 
própria. Os anos se pas-
saram, chegou infraes-
trutura, mas o título de 
posse ainda era um obje-
tivo a ser alcançado. Hoje, 
com o empenho da nossa 
Administração e parce-
ria com a UsuCampeão, 
foi possível alcançar o tão 
esperado documento. O 
título da regularização 
fundiária dá a tranquili-
dade necessária às famí-
lias, que agora, são os le-
gítimos donos dos lotes. 
Parabéns a todos”, des-
tacou o prefeito José Na-

zareno Zezé Gomes.
De acordo com o secre-

tário de Habitação, Ro-
gério Mion, o Núcleo Boa 
Vista conta com 90 fa-
mílias devidamente ca-
dastradas, mas neste pri-
meiro momento, apenas 
41 aderiram ao UsuCam-
peão, empresa responsá-
vel por agilizar o proces-
so de regularização fun-
diária. “A área conta com 
90 famílias devidamente 
cadastradas pela Secre-
taria Municipal de Habi-
tação. Desse total, 41 se 
interessaram em agili-

zar o processo de regula-
rização, por meio da con-
tratação dos servidos da 
startaup ‘UsuCampeão’. 
As demais 49 famílias 
possuem a opção de con-
tratar a startup, para agi-
lizar e conquistar o do-
cumento de posse do lo-
te, ou aguardar o proces-
so de regularização, por 
meio do programa Cidade 
Legal”, explicou o secre-
tário municipal de Habi-
tação, Rogério Mion.

O secretário destacou 
a expertise da startup 
UsuCampeão, empresa 

de impacto social, com 
propósito de ajudar fa-
mílias a legalizar a posse 
de seus imóveis por meio 
da regularização fundiá-
ria. Mion informou, ain-
da, que o trabalho desen-
volvido pela Secretaria 
da Habitação no Núcleo 
Boa Vista prevê a regula-
rização da área do campo 
de futebol, que fará par-
te dos dispositivos espor-
tivos mantidos pela Pre-
feitura. “Com a devida re-
gularização, vamos colo-
car esse campo em nosso 
radar. A ideia é dar uma 

Após mais de 40 anos, regularização 
fundiária chega ao Núcleo Boa Vista 

Núcleo Boa Vista conta com 90 famílias cadastradas, mas apenas 41 aderiram ao processo de regularização
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Adolescentes também 
já podem fortalecer a 
imunização contra a Co-
vid-19. Nesta segunda-fei-
ra (30/05), a Prefeitura de 
Hortolândia iniciou a va-
cinação da 3ª dose para 
adolescentes de 12 a 17 
anos, de acordo com de-
terminação do governo 
do Estado. A vacinação é 
feita das 8h às 15h30 em 
diferentes UBSs (Unida-
des Básicas de Saúde) a 
cada dia da semana. 

A Secretaria de Saú-
de reforça que os adoles-
centes podem receber a 
3ª dose das vacinas Co-

ronavac ou Pfizer, que 
são os imunizantes au-
torizados para esse pú-
blico pelo Ministério da 
Saúde. Os adolescentes 
devem levar o compro-

vante de vacinação da 2ª 
dose e CPF (Cadastro de 
Pessoa Física). 

A Vigilância Epidemio-
lógica, órgão da Secreta-
ria de Saúde, reforça que 
podem receber a 3ª dose 
os adolescentes que já fo-

ram imunizados com a 
2ª dose há quatro meses 
ou mais. O órgão salien-
ta ainda que adolescentes 
que estiverem com esta-
do gripal agudo deverão 
aguardar melhora para 
receberem a 3ª dose que, 
nesses casos, pode pro-
vocar contra-indicações. 

De acordo com a Vi-
gilância Epidemiológi-
ca, órgão da Secretaria 
de Saúde, a população 
estimada de adolescen-
tes do município dessa 
faixa etária é de 18.270 
pessoas. Ainda segundo 
o órgão, mais de 90% dos 
adolescentes já recebe-
ram as 2 doses contra a 
Covid-19.

Hortolândia inicia vacinação 
da terceira dose contra a 
Covid-19 para adolescentes

Adolescentes devem levar o comprovante de vacinação da 2ª dose e CPF  
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12 A 17 ANOS

boa reformada no espa-
ço e, quem sabe, até ter 
rodada do Campeonato 
Amador da nossa cida-
de. Com apoio dos nossos 
vereadores, vamos bus-
car recursos no Estado e 
no Governo Federal para 
viabilizar mais essa im-
portante obra de espor-
te e lazer para a nossa ci-
dade”, declarou o prefeito 
hortolandense.

Desde abril de 2021, a 
Administração do prefei-
to Zezé Gomes já realizou 
a regularização fundiá-
ria e entrega de 275 es-
crituras para moradores 
dos bairros Orestes Ôn-
garo, Girassol, Santa Fé 
e, agora, Boa Vista. “Além 
disso, já iniciamos, via 
programa estadual ‘Cida-
de Legal’, a regularização 
fundiária de lotes no Par-
que Peron, Vila da Con-
quista e São Sebastião. 
Também levamos mais 
dignidade para os mora-
dores da Estrada do Fur-
lan e do Monte Sinai com 
a implantação do sistema 
de distribuição de ener-
gia elétrica e iluminação 
pública. Esse é o primei-
ro passo para que possa-
mos também realizar a 
regularização fundiária 
para essas localidades”, 
finalizou Mion.

Vacinação é feita 
das 8h às 15h30 
em diferentes 

UBSs a cada dia 
da semana
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Dia ‘D’ arrecada 
4.300 peças de 
roupas e cobertores 
em Hortolândia
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Programação trouxe muita diversão, além de muitas delícias produzidas por comerciantes e food trucks locais

Ao longo dos três dias 
de shows e Festival Gas-
tronômico, cerca de 10 
mil pessoas (incluindo 
o público rotativo) pas-
saram pelo recinto da 
Festa de Aniversário de 
117 Anos de Nova Odessa, 
entre sexta-feira (27/05) 
e domingo (29/05), mar-
cando a retomada dos 
grandes eventos da ci-
dade. O ápice foi o show 
de encerramento da pro-
gramação preparada pe-
la Prefeitura, no domin-
go à noite, com a banda 
de forró Falamansa.

“Foi muito bom, fiquei 
feliz com o que realiza-
mos para marcar esse 
aniversário da nossa ci-
dade, uma festa que mer-
cou também a volta dos 
grandes shows com pú-
blico após os dois anos 
mais difíceis da pande-
mia. O público aprovou 
todos os shows, os co-
merciantes e artesãos fi-
caram satisfeitos com as 
vendas e os artistas elo-
giaram nossa cidade. Já 
estamos planejando ago-
ra a Festa das Nações, 
que também vamos vol-
tar a realizar no forma-

to tradicional (com públi-
co e shows, na Praça dos 
Três Poderes)”, afirmou 
o prefeito Cláudio José 
Schooder, o Leitinho, ao 
fazer um balanço do fi-
nal de semana.

Ele fez também um 
agradecimento especial 
a todos que trabalham 
na organização da fes-
ta – desde a equipe téc-
nica, passando pelos ór-
gãos de Segurança Públi-
ca, até o pessoal que cui-
dou da infraestrutura a 
aos cerca de 100 volun-
tários que atuaram nos 
bastidores. “Terminamos 
os eventos do aniversário 
117 anos de Nova Odessa 
com chave de ouro, obri-
gado a todos pela colabo-
ração, pela dedicação de 
todos. Estou muito feliz”, 
completou Leitinho – que 
chegou a fazer “selfie” no 
palco com o vocalista Ta-
to, do Falamansa.

“Correu tudo na mais 
perfeita ordem, sem ocor-
rências. Só temos que 
agradecer nossos colabo-
radores, a todos os envol-
vidos e ao público”, afir-
mou o presidente da Co-
missão Organizadora, o 
secretário de Desenvol-
vimento Rafael Brocchi.

“Muito obrigado a to-

dos pela ajuda, apoio, di-
vulgação, trabalho, torci-
da, pensamento positivo 
e tudo pra ter dado cer-
to. Foi tudo um sucesso!! 
Agora é hora do balanço 
para pensar nos ajustes e 
melhorias para os próxi-
mos eventos”, declarou o 
responsável pelo Depar-
tamento de Cultura e Tu-
rismo da Prefeitura, Ca-
du Pinotti Jr.

“A equipe da Prefeitura 
que trabalhou na organi-
zação do evento está de 
parabéns pelos festejos 
em comemoração ao ani-

versário da cidade. Tudo 
muito bem organizado, 
simples, mas bem feito, 
feito com sucesso – mui-
to bom. Toda a equipe es-
tá de parabéns”, afirmou 
o comerciante novaodes-
sense Messias da Silva, 
que acompanhou os três 
dias de shows.

E toda a programação 
foi cumprida. Na sexta-
-feira (27/05), a Festa foi 
aberta pela Banda Sin-
fônica Municipal, que 
acabara de completar 35 
anos de atividades, com 
músicos convidados, se-

guida por shows com os 
artistas gospel Fabiana 
Rodrigues, Dirceu Essên-
cia e, fechando a noite, o 
carioca Jeyzer Maia.

No sábado (28/05) à 
noite, já com Transporte 
Coletivo Urbano gratuito 
(assim como no domin-
go), foi a vez dos artistas 
locais Trio Ártemis, ban-
da The Big Doggers e o 
grupo Babaloo, além da 
Banda Mídia, artistas no-
vaodessenses que fazem 
sucesso na região e em 
todo o Brasil.

E no “Domingo da Fa-

mília” (29/05), a festa co-
meçou ao meio dia e foi 
até o fim da noite, com 
apresentações de Manoe-
lito, Edi Estrada, Eddu 
Marttins e da dupla Miz-
zael & Talliano, fechan-
do a noite com os gru-
pos Samba D’Aninha e a 
grande atração do final 
de semana, o Falaman-
sa, com grandes suces-
sos do forró universitá-
rio – que foi acompanha-
do por mais de 2 mil pes-
soas no recinto da festa.

A Prefeitura teve 
apoio da iniciativa pri-
vada, com os patrocínios 
master do Grupo Ambi-
par e do Savegnago Su-
permercados, patrocí-
nio prata do Sicredi e da 
ServCamp, além da Ober 
e da Jolitex Denim. Já a 
infraestrutura do even-
to contou com aporte fi-
nanceiro do Projeto Re-
-Virada Cultural Regio-
nal 2022 do CD-RMC 
(Conselho de Desenvolvi-
mento da Região Metro-
politana de Campinas), 
com recursos do Fundo-
camp (Fundo de Desen-
volvimento Metropolita-
no de Campinas) e gestão 
técnica da Agemcamp 
(Agência Metropolitana 
de Campinas).

Público aprovou os shows, comerciantes e artesãos ficaram 
satisfeitos com as vendas e os artistas elogiaram a cidade 

Aniversário de Nova Odessa atrai cerca 
de 10 mil pessoas em três dias de festa
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As UBSs (Unida-
des Básicas de Saúde) 
da Prefeitura de Nova 
Odessa iniciaram já nes-
ta segunda-feira (30/05) 
a aplicação da dose de 
reforço das vacinas con-
tra a Covid-19 em ado-
lescentes sem comor-
bidades de 12 a 17 anos. 
Em Nova Odessa, cer-
ca de 4 mil adolescen-
tes desta faixa etária 
devem tomar a primei-
ra dose de reforço. A de-
cisão de imunizar esse 
público com a “D3” ha-
via sido divulgada no úl-
timo sábado pelo Gover-
no do Estado, imediata-
mente após a divulga-
ção de uma nota técni-
ca neste sentido pelo Mi-
nistério da Saúde.

Já a decisão de aplicar 
a vacina imediatamente 
com o imunizante dis-
ponível no momento (a 
CoronaVac), mesmo an-
tes de a cidade receber 
lotes de doses de refor-
ço específicos para este 
novo público, foi da Se-
cretaria Municipal de 
Saúde, através da Vi-
gilância Epidemiológi-
ca Municipal. Isto por-
que, nas últimas sema-

nas, o Serviço Municipal 
de Saúde vem notando 
um aumento no volume 
diário de novos casos de 
Covid-19, como acontece 
em todo o Estado.

Podem ser utilizadas 
duas vacinas: a da Pfi-
zer, preferencialmente, 
e do Instituto Butantan 
(CoronaVac), alternati-
vamente, quando a pri-
meira não estiver dis-
ponível. Ambos os imu-
nizantes são autoriza-
dos pela Anvisa (Agên-
cia Nacional de Vigilân-
cia Sanitária) para esta 
faixa etária e são total-
mente seguras.

“Orientamos a Re-
de de Atenção Básica 
(formada pelas 7 UBSs 
da cidade) sobre a do-
se adicional para ado-
lescentes, e os adoles-
centes que aparecerem, 
as vacinadoras já irão 
atender. Porém, ainda 
aguardamos essa orien-
tação no próximo Docu-
mento Técnico (do CVE 
– Centro de Vigilância 
Epidemiológica Esta-
dual), e não temos em 
estoque vacinas da Pfi-
zer, só a Coronavac”, ex-
plicou a coordenadora 
da Vigilância Epidemio-
lógica Municipal, Paula 
Mestriner.

Saúde inicia dose de 
reforço da vacina contra 
Covid em adolescentes

EM NOVA ODESSA
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Na última sexta-feira 
(27/05), a Coden Ambien-
tal, empresa municipal 
responsável pelos servi-
ços de Saneamento Bási-
co de Nova Odessa, anun-
ciou ter obtido a outorga 
definitiva para a capta-
ção de água na bacia do 
Córrego Palmital, conce-
dida pelo DAEE (Depar-
tamento de Águas e Ener-
gia Elétrica), órgão gestor 
dos recursos hídricos do 
Estado de São Paulo.

A autorização é válida 
por um período inicial de 
120 meses (10 anos), para 
uma vazão de aproxima-
damente 2,28 milhões de 
litros por dia – reforçan-
do a segurança hídrica 
da cidade.

O diretor Técnico da 
empresa, Rean Gustavo 
Sobrinho, explicou que 
a solicitação tinha sido 
inicialmente protocola-
da junto ao DAEE no iní-
cio de setembro e foi rea-
presentada em dezem-
bro, depois de uma ade-
quação nos índices plu-
viométricos apontados 
pelo órgão para a locali-
dade. “Essa é uma con-
quista muito importan-
te para a garantia da se-

Coden de Nova Odessa obtém outorga da 
captação de água no Córrego Palmital

Autorização é válida por um período de 10 anos, para uma 
vazão de aproximadamente 2,28 milhões de litros por dia 
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gurança hídrica à popu-
lação de Nova Odessa e 
eu gostaria de agradecer 
o empenho de todos os 
envolvidos”, comemorou.

O Córrego Palmital for-
ma, junto com o Córrego 
Recanto e o Córrego Lo-
pes, o conjunto de manan-
ciais utilizados pelo siste-
ma de captação da água 
bruta da cidade. Desde 
outubro do ano passa-
do, quando foi concluí-
do o prolongamento de 
2,8 mil metros da aduto-
ra que percorre a Rodo-
via Rodolfo Kivitz, a água 

captada no Córrego Pal-
mital deixou de seguir pa-
ra a represa Recanto 2 e 
passou a ser recebida di-
retamente pela ETA (Es-
tação de Tratamento de 
Água) 1, evitando perdas 
por evaporação.

Já a água dos demais 
córregos chega para tra-
tamento a partir das cap-
tações feitas nas represas 
do sistema Recanto e do 
sistema Lopes. Juntas, 
essas fontes de captação 
garantem ao município 
uma vazão de 210 litros de 
água bruta por segundo.

O diretor Técnico tam-
bém lembrou que depen-
der exclusivamente de 
uma bacia formada na 
própria cidade tem co-
mo vantagem a possi-
bilidade de fazer a cap-
tação antes dessa água 
chegar ao corpo hídrico 
principal da região, que 
é o bastante poluído Ri-
beirão Quilombo. “Essa 
condição é que garante 
a Nova Odessa ter uma 
água que é considerada 
uma das melhores entre 
os municípios paulistas”, 
afirmou.



Está em busca empre-
go na área de linha de 
produção? Então, fique 
atento que o PAT (Posto 
de Atendimento ao Tra-
balhador), órgão vincu-
lado à Prefeitura de Hor-
tolândia, está com 46 va-
gas. Dessas, 30 são para 
auxiliar de linha de pro-
dução. Há uma vaga pa-
ra oficial de manutenção 
predial para a qual PCDs 
(pessoas com deficiência) 
também podem concor-
rer. O órgão oferece ainda 
oportunidades para sol-
dador (4 vagas), servente 
de obras (3 vagas), dentre 
outros cargos.

O PAT solicita aos in-

teressados para que se 
candidatem às vagas pe-
lo aplicativo Sine (Siste-
ma Nacional de Empre-
go) Fácil ou pelo site Em-
prega Brasil, ambos do 
governo federal.

O órgão ainda orienta 
os candidatos para que 
fiquem atentos às datas 
de disponibilidade de ca-
da vaga. Em caso de va-
gas com data de dispo-
nibilidade no fim de se-
mana, os candidatos po-
dem se candidatar por 
meio do aplicativo Sine 
Fácil ou do site Empre-
ga Brasil. O PAT informa 
que as vagas de emprego 
ficam disponíveis até a 
data limite ou até o nú-
mero máximo de candi-
datos estabelecido pelo 
empregador for atingido.

Para quem preferir se 
candidatar presencial-
mente, o PAT fica dentro 
do HORTOFÁCIL, loca-
lizado na rua Argolino 
de Moraes, 405, Vila São 
Francisco. O atendimen-
to é das 8h às 17h. 

É necessário levar Car-
teira de Trabalho (digi-
tal ou impressa), Cartei-
ra de Identidade (RG) e 
CPF (Cadastro de Pes-
soa Física) e comprovan-
te de endereço. Os candi-
datos também podem le-
var currículo e compro-
vante de endereço, mas 
de acordo com o PAT, a 
apresentação desses do-
cumentos não é obrigató-
ria. Para mais informa-
ções e orientações, o te-
lefone do órgão é 3965-
1400, ramais 8912 e 8913.

PAT de Hortolândia está com 46 vagas de emprego disponíveis
OPORTUNIDADE
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NEGATIVADAS NA PANDEMIA

A iniciativa já está em 
operação e os interessados devem 
comparecer à unidade do Banco 
do Povo de seu município

O Governo de São Pau-
lo, por meio da Secretaria 
de Desenvolvimento Eco-
nômico, oferece R$ 100 
milhões em crédito pa-
ra empresas negativadas 
durante a pandemia da 
Covid-19 com o programa 
Nome Limpo. A iniciati-
va já está em operação 
no estado de São Paulo. 
Lançada neste ano, a ini-
ciativa visa facilitar a re-
gularização da situação 
de empresários negati-
vados junto aos órgãos 
de proteção ao crédito, 
como SPC e Serasa. Em-
presários podem solicitar 
crédito de R$ 100 a R$ 5 
mil com até 180 dias pa-
ra iniciar o pagamento da 
1ª parcela e 24 meses para 
quitação do crédito.

“A partir dos impac-
tos da pandemia, ava-
liamos a necessidade de 
ofertar crédito para as 
empresas que ficaram 
negativadas. O Progra-
ma Nome Limpo foi cria-

do para atender a essa 
demanda e garantir, in-
clusive, com cursos de 
gestão financeira, que 
os empreendedores de 
São Paulo possam voltar 
a abrir seus negócios e 
continuar a crescer”, co-
mentou Zeina Latif, se-
cretária de Desenvolvi-
mento Econômico.

Por meio do Banco do 
Povo, o crédito será con-
cedido a pessoas jurídi-
cas qualificadas como 
MEI (Microeemprende-
dor Individual), ME (Mi-
cro Empresa), Eireli (Em-
presa Individual de Res-
ponsabilidade Limita-
da) ou LTDA (sociedade 
limitada) que se endivi-
daram durante a pande-
mia e não conseguiram 
quitar os pagamentos e 
por conta disso, foram 
negativados.

Para solicitar a linha 
de crédito, os interessa-
dos devem comparecer à 
unidade do Banco do Po-
vo de seu município, lo-
cal onde o CNPJ está re-
gistrado e realizar a tri-

lha de curso da linha com 
carga horária de 20 ho-
ras, disponível em digi-
tal.sebraesp.com.br/par-
ceiro/empreenda-rapido-
-nome-limpo.

BANCO DO POVO
O Banco do Povo Pau-

lista (BPP) está presen-
te em todo estado de SP, 
sendo que mais de 500 
municípios operam a 
política de microcrédito 
descentralizada. O BPP 
desembolsou no ano pas-
sado R$ 315,7 milhões 
em mais de 19 mil ope-

Empresários podem solicitar crédito de R$ 100 a R$ 5 mil com até 180 dias 
para iniciar o pagamento da 1ª parcela e 24 meses para quitação do crédito

Empresários podem solicitar crédito da 
linha Nome Limpo para pagar dívidas

ARQUIVO | TRIBUNA LIBERAL

Cargo 
PCDs 
inclusos 

Vagas Escolaridade Experiência Salário 
Limite de 
candidatos 

Data 
limite 

Eletricista de 
instalações 

Não 1 
Ensino Médio 
completo 

Sim Não divulgado 3 30/05 

Servente de 
obras 

Não 3 
Ensino 
Fundamental 
incompleto 

Preferencialmente R$ 1.793,89 9 31/05 

Eletricista de 
instalações 

Não 2 
Ensino 
Fundamental 
completo 

Preferencialmente R$ 2.182,25 6 31/05 

Auxiliar 
administrativo 

Não 1 
Ensino Médio 
completo 

Sim R$ 1.580,00 3 03/06 

Soldador Não 4 
Ensino Médio 
completo 

Sim Não divulgado 12 10/06 

Auxiliar de 
manutenção 
predial 

Não 2 
Ensino Médio 
completo 

Sim R$ 1.660,00 6 10/06 

Oficial de 
manutenção 
predial 

Sim 1 
Ensino Médio 
completo 

Sim R$ 2.100,00 3 10/06 

Oficial de 
manutenção 
predial 

Não 1 
Ensino Médio 
completo 

Sim R$ 2.500,00 3 10/06 

Auxiliar de linha 
de produção 

Não 30 Não exigida Preferencialmente R$ 1.474,00 90 24/06 

Motorista de 
caminhão 

Não 1 
Ensino Médio 
completo 

Sim R$ 1.800,00 3 24/06 

 

tem como objetivo facili-
tar a vida do empreende-
dor e oferecer tudo o que 
ele necessita para abrir 
ou ampliar ou seu negó-
cio em um só lugar, reu-
nindo pela primeira vez 
toda a rede de fomento 
ao empreendedorismo 
do Estado. O programa 
ainda conta com a parti-
cipação do Banco do Po-
vo, Desenvolve SP, Jucesp 
e do Centro Paula Sou-
za. As linhas de crédito 
vão de R$ 200 a R$ 15 mil. 
Mais informações podem 
ser obtidas em empreen-
darapido.sp.gov.br.

EMPREENDA MULHER
O programa Empreen-

da Mulher oferece cursos 
de qualificação e aces-
so a crédito a mulheres 
empreendedoras ou que 
tenham interesse em 
empreender. Em mar-
ço deste ano, a Secreta-
ria de Desenvolvimento 
Econômico abriu 40 mil 
vagas gratuitas e micro-
crédito de R$ 200 a R$ 21 
mil pelo Banco do Povo. 
Em 2021, R$ 50 milhões 
foram concedidos em 
microcrédito. Consulte 
mais detalhes sobre as 
linhas de crédito e cur-
sos: desenvolvimentoe-
conomico.sp.gov.br/em-
preendamulher. 

4 Residentes do estado de São Paulo

4 Ter dívida contraída a partir de março de 2020

4 Ter realizado curso de qualificação  
     empreendedora

4 Apresentar plano de recuperação

4 Possuir documento comprobatório emitido  
     por órgãos de defesa do consumidor

CONDIÇÕES PARA OS EMPRÉSTIMOS

rações. Para este ano, a 
meta é impactar 30 mil 
empreendedores paulis-
tas, com desembolso de 
R$ 378 milhões. 

EMPREENDA RÁPIDO
O Empreenda Rápido 

é um programa do Go-
verno de SP, em parce-
ria com o Sebrae-SP, que 



A Prefeitura de Nova 
Odessa, por meio da Se-
cretaria de Meio Ambien-
te, está apoiando a Ca-
minhada Ecológica das 
Faculdades Network. 
O evento acadêmico es-
tá programado para es-
ta terça (31/05), com saída 
às 19h em frente do Cam-
pus I, localizado na Ave-
nida Ampelio Gazzetta, 
200, Lopes Iglesias, em 
Nova Odessa. A concen-
tração terá início às 18h30 

e o trajeto será de apro-
ximadamente 3,4 km (in-
cluindo ida e volta) da ins-
tituição até o Supermer-
cado Pague Menos.

De acordo com a CEO 
da instituição, doutora 
Tânia Cristina Bassani 
Cecilio, o evento tem o in-
tuito de promover a edu-
cação para a inclusão so-
cioambiental – dentro de 
sua proposta de extensão 
universitária – em come-
moração à Semana Nacio-
nal do Meio Ambiente, ce-
lebrada na primeira se-
mana de junho. “A Cami-

nhada é aberta não só a 
comunidade acadêmica, 
mas à população em ge-
ral, de Nova Odessa e tam-
bém de Sumaré. Quere-
mos com a iniciativa sen-
sibilizar e mobilizar a so-
ciedade na discussão de 
pautas que tratem da pre-
servação do patrimônio 
natural local e do Brasil e 
incentivar a qualidade de 
vida através da atividade 
física”, explicou.

Para tanto, estão pre-
vistas outras ações no 
decorrer da semana, in-
cluindo arrecadação e 
doação de mudas nesta 
Semana de Meio Ambien-
te. “A Caminhada é uma 
atividade que visa sensi-
bilizar a pessoas sobre a 
importância das questões 

ambientais locais e a Se-
mana do Meio Ambiente. 
Queremos também com 
essa ação integrar as fa-
mílias com os universi-
tários, num momento de 
união, de reencontro, que 
as Faculdades Network 
vêm propiciado”, concluiu 
a professora Tânia.

“A Gestão do prefeito 
Cláudio José Schooder, o 
Leitinho, também se preo-
cupa com as causas am-
bientais e esse evento que 
as Faculdades Network 
irão realizar amanhã [ter-
ça, dia 31 de maio] é muito 
importante no tocante à 
importância de difundir-
mos cada vez mais esse 
tema, o meio ambiente”, 
disse Carla Lucena, secre-
tária-adjunta de Governo.

PMNO apoia Caminhada Ecológica 
das Faculdades Network nesta terça

Concentração terá início às 18h30 em frente da 
instituição e seguirá até o Supermercado Pague Menos

DIVULGAÇÃO

INCLUSÃO SOCIOAMBIENTAL

VIA CISMETRO

Secretário Silvio Corsini acredita que em três ou quatro meses o município vai 
conseguir atender a todos os pacientes que estavam aguardando os procedimentos

Por determinação do 
prefeito Cláudio José 
Schooder, o Leitinho, a 
Prefeitura de Nova Odes-
sa, através da Secretaria 
Municipal de Saúde, vem 
realizando “mutirões” de 
exames que estavam com 
demanda reprimida. O 
atendimento vem sendo 
feito através da contra-
tação de exames via Cis-
metro (Consórcio Inter-
municipal de Saúde da 
Região Metropolitana 
de Campinas), ao qual a 
Prefeitura aderiu recen-
temente. No total, a ação 
está atendendo cerca de 
840 pacientes, com três 
tipos de exames.

Um deles é a avaliação 
de urodinâmica. Segun-
do a Secretaria de Saúde, 
alguns destes pacientes 
aguardavam para a reali-
zação desse exame desde 
2018 e, no total, 278 pes-
soas estão sendo atendi-
das nesta modalidade. Os 

exames estão sendo rea-
lizados desde o dia 07 de 
maio na URO-GEN Clí-
nica Urológica, Gestão, 
Educação e Negócios, em 
Santa Barbara d’Oeste.

Outro exame com de-
manda reprimida era a 
espirometria (prova de 
função pulmonar com-
pleta com broncodila-
tador). Neste caso, eram 
284 pacientes aguardan-
do, alguns “na fila” des-
de 2015. Os exames tive-
ram início no dia 26 de 
maio, no Ambulatório 
de Especialidades, e es-
tão sendo realizados pe-
la CIS (Clínica Integrada 
em Saúde), empresa tam-
bém credenciada junto 
ao Cismetro para prestar 
esse serviço às prefeitu-
ras consorciadas.

E o terceiro exame ain-
da com fila de espera era 
a audiometria: 278 pa-
cientes de Nova Odessa 
aguardavam para fazer 
este exame. Neste caso, 
os procedimentos come-
çaram no último dia 10 

de maio, também no Am-
bulatório de Especialida-
des, e estão sendo feitos 
pela clínica Audioclin.

“Paralelo à realização 
destes exames, o nos-
so Ambulatório já es-
tá agendando o retorno 
com os especialistas pa-
ra darem continuidade 

aos tratamentos. Tínha-
mos uma demanda gran-
de, mas acreditamos que 
em três ou quatro meses 
vamos conseguir atender 
a todos os pacientes que 
estavam aguardando es-
tes exames”, comentou o 
secretário de Saúde, Sil-
vio Corsini.

ENTENDA
Através da entrada no 

Cismetro, a Prefeitura de 
Nova Odessa pode ad-
quirir, com mais agilida-
de e economicidade, di-
versos serviços médico-
-hospitalares, como exa-
mes, cirurgias e consul-
tas com médicos espe-

cialistas – sempre con-
forme a demanda muni-
cipal. A Prefeitura só pa-
ga pelo que for efetiva-
mente utilizado.

Sediado em Holam-
bra, o Consórcio sem 
fins lucrativos não é 
uma OS e não faz a ges-
tão de unidades de Saú-
de, tratando-se de uma 
parceria firmada atual-
mente por 23 prefeitu-
ras, de caráter público 
e sujeita à fiscalização 
do TCE-SP (Tribunal de 
Contas de São Paulo).

O Cismetro tem a fina-
lidade de realizar ações 
conjuntas em Saúde Pú-
blica, incluindo a compra 
de serviços médico-hos-
pitalares, medicamentos 
e insumos, “fomentando 
a qualidade e agilidade 
dos serviços prestados à 
população” dos municí-
pios integrantes.

Os municípios consor-
ciados pagam apenas 
uma taxa mensal de cus-
teio, fixa e rateada igual-
mente, e podem decidir 
quantos e quais serviços 
e exames querem adqui-
rir das empresas forne-
cedoras previamente cre-
denciadas junto ao Con-
sórcio, segundo uma ta-
bela de valores fixa regio-
nal, sem custos ou taxas 
adicionais. Já são mais de 
600 as clínicas, laborató-
rios e empresas de servi-
ços médicos credencia-
das junto ao organismo.

Saúde de Nova Odessa promove 
novo ‘mutirão’ de 840 exames
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A Prefeitura de Nova 
Odessa, através do Fun-
do Social de Solidarie-
dade, em parceria com a 
Secretaria Municipal de 
Educação, lança nesta ter-
ça-feira, dia 31 de maio, a 
Campanha “Lacre Solidá-
rio – Salvando Vidas com 
Amor”. O evento é aber-
to à população e ocorre 
às 9h, no Fundo Social de 
Solidariedade (Rua Hei-
tor Penteado, 199, Centro).

Neste evento, haverá a 
participação especial da 
Fanfarra da EMEF Pro-
fessora Alzira Ferreira 
Delegá, do Green Village.

A campanha visa con-
tribuir com o Centro In-

fantil Boldrini, levantan-
do recursos que serão re-
vertidos em quimiotera-
pias e outros procedi-
mentos oferecidos gra-
tuitamente aos pacien-
tes do Boldrini.

A instituição vende os 
lacres arrecadados e o 
valor obtido é revertido 
para o tratamento dos 
pacientes, como quimio-
terapias e outras necessi-
dades do hospital. 

A proposta da campa-
nha é envolver todas as 
crianças da Rede Públi-
ca Municipal de Ensino, 
o Comércio novaodessen-
se e o Poder Público, para 
que haja a maior arreca-
dação de lacres possível.

Para isso, os organiza-
dores promovem uma es-

pécie de gincana para in-
centivar os estudantes da 
cidade a participarem e 
juntarem lacres. As duas 
classes vencedoras, uma 
do Ensino Fundamental 
e outra da Educação In-
fantil, as que mais arre-
cadarem, serão premia-
das com um passeio no 
final do ano.

Rose Miranda, presi-
dente voluntária do Fun-
do Social, recebeu com 
alegria esse projeto e 
se dispôs a ajudar no 
que for necessário. “Fa-
ço parte da corrente do 
bem, tudo o que for para 
ajudar o próximo estou 
dentro. Essa é a minha 
missão”, afirmou. 

Uma das integrantes 
do Clube da Melhor Idade, 

Regina Célis Sasso, é tam-
bém voluntária do Centro 
Boldrini e sempre partici-
pou da campanha, inclu-
sive por Americana. É ela 
quem incentiva o Comér-
cio de Nova Odessa a par-
ticipar e também é a res-
ponsável por conseguir 
brindes para um sorteio 
entre os estudantes.

“Participo desta cam-
panha há 23 anos. Somos 
490 voluntários no Cen-
tro Boldrini e eu acredito 
que, se plantarmos uma 
sementinha na criança, 
de conscientização sobre 
a importância de ajudar 
o próximo, a colheita se-
rá bem próspera”, comen-
tou Regina.

O lançamento da cam-
panha acontece agora, 

Fundo Social e Educação da Prefeitura de Nova Odessa 
lançam nesta terça-feira Campanha ‘Lacre Solidário’ 

Lacres arrecadados são vendidos e o valor 
obtido é revertido para o tratamento dos pacientes

CENTRO INFANTIL BOLDRINI
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mas a arrecadação pros-
segue até o dia 10 de no-
vembro deste ano. Ca-
da escola, por classe, fa-
rá a contagem do que ar-
recadou. A partir desta 
data, o material será re-

colhido e levado ao Fun-
do Social de Solidarieda-
de. E, no dia 24 de novem-
bro, Dia de Ação de Gra-
ças, será feito o encerra-
mento, com o anúncio 
das classes vencedoras.

Paralelo aos exames, 
Ambulatório já está 
agendando retorno 

com especialistas



A ponte, em construção 
pela Prefeitura de Horto-
lândia na região da Vila 
Real, ganhou vigas de sus-
tentação, na manhã desta 
segunda-feira (30/05). As 
sete vigas, com 15 metros 
de comprimento e 23 to-
neladas cada uma, foram 
içadas com o auxílio de 
um guindaste, utilizado 
pela empresa contratada 
pela Administração Mu-
nicipal. A estrutura per-
mitirá que o viário recém-
-construído na região que 
sai da Av. Panaíno e pas-
sa por debaixo da Ponte 
da Esperança (Estaiada) 
conecte-se, neste trecho, 
com a Rua Amélia Basso 

Breda, mais conhecida co-
mo “rua da feira”. 

Após o lançamento 
das vigas, a estrutura 
ganhará placas de con-
creto (pré lages), arma-
ção e será preparada pa-
ra a concretagem, isto é, 
a construção da lage, ba-
se sobre a qual circula-
rão os veículos. Nas pro-
ximidades deste canteiro, 
já no Parque dos Pinhei-
ros, houve a pavimenta-
ção da via que passa em 
frente à delegacia, a Rua 
Flamboyant, que recen-
temente recebeu outras 
benfeitorias. Na semana 
anterior, a ponte que pas-
sa nesta via ganhou “jun-
ta jeene”, de dilatação. O 
material permite que a 
estrutura possa expandir 

e retrair livremente, evi-
tando fissuras. Nas ime-
diações desta outra pon-
te avançam as ações nas 
ruas Cactos e Pacaembu, 
por onde passa a dupli-
cação da Estrada Muni-
cipal Sabina Baptista de 
Camargo.

Todas estas ações fa-
zem parte das obras de 
implantação do “Super-
viário”, o maior comple-
xo viário de Hortolândia. 
Iniciada em junho de 2021, 
a construção deste gran-
de viário atinge agora os 
76,60% de realização. Ela 
permitirá a integração en-
tre regiões antes afastadas 
ou de acesso difícil, no mu-
nicípio. A previsão é que 
esteja concluída no segun-
do semestre deste ano.

Ponte em construção na Vila Real ganha vigas de sustentação
TRECHO DO SUPERVIÁRIO

DIVULGAÇÃO

DIA “D”

Campanha do Agasalho 2022 
continua e doações podem ser 
feita em uma das 38 caixas de 
coleta espalhadas pelo município

Este sábado (28/05) foi 
o dia de mobilização pa-
ra a Campanha do Aga-
salho 2022 em Horto-
lândia. Ao longo do dia, 
o Fundo Social de Soli-
dariedade recebeu cerca 
de 4.300 peças de roupas 
e cobertores.

Para a presidente do 
Fundo Social, Maria dos 
Anjos, o Dia “D” foi um 
grande sucesso e lem-
brou que a campanha 
continua no município 
por tempo indetermi-
nado. “Quero agradecer 
a todos e a todas que fo-
ram até o nosso drive-th-
ru, na Secretaria de Ser-
viços Urbanos, contri-
buir com a Campanha do 
Agasalho. Foram mais de 
4.300 peças arrecadadas, 
sendo 4 mil peças de rou-
pas e agasalhos e mais 
300 cobertores. Nosso po-

vo é solidário e essa ade-
são foi mais uma prova 
de que a cidade não aban-
dona seus irmãos mais 
necessitados”, declarou 
Maria dos Anjos.

Durante o drive-th-
ru, o prefeito José Naza-
reno Zezé Gomes este-
ve presente e agradeceu 
o empenho dos servido-
res municipais que, mais 
uma vez, vestiram a ca-
misa da Campanha do 
Agasalho. “Essa campa-
nha só foi possível rea-
lizar graças ao empe-
nho dos nossos colabo-
radores, que não medi-
ram esforços, para que 
esse trabalho fosse co-
roado com muitas doa-

ções. Parabéns a todos. 
Já para a nossa comuni-
dade, fica aqui registra-
da a minha gratidão. A 
solidariedade faz parte 
das tradições de Horto-
lândia e aqui, temos por 
hábito dar as mãos para 

ajudar aqueles que mais 
precisam. Ninguém vai 
passar frio em nossa ci-
dade”, destacou o prefei-
to hortolandense.

A Campanha do Aga-
salho 2022 continua em 
Hortolândia e, para faci-

litar a doação, o Fundo 
Social de Solidariedade 
espalhou caixas de cole-
ta para facilitar a entre-
ga voluntária. As caixas 
podem ser encontradas 
nos prédios públicos, co-
mo Prefeitura e Câmara, 

e em outros 36 pontos es-
tratégicos do município. 
A doação também pode 
ser feita diretamente na 
sede do Fundo Social, lo-
calizado na rua Benedito 
Francisco de Faria, 467, 
no Remanso Campineiro.

Maria dos Anjos: “Nosso povo é solidário e essa adesão foi mais uma 
prova de que a cidade não abandona seus irmãos mais necessitados”

Fundo Social de Hortolândia arrecada 
4.300 peças de roupas e cobertores
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comprimento e 23 toneladas 
cada uma foram içadas com 
o auxílio de um guindaste
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NOTÍCIA DE CONCURSOS | ANDRÉ R. COUTINHO
ORLÂNDIA/SP – 1 VAGA 

A Câmara Municipal de Or-
lândia, recebe inscrições 
até 16 de junho, para o car-
go de procurador. Os sa-
lários podem variar de R$ 
4.198,00 até R$ 7.872,00. Ins-
crições pelo site www.vu-
nesp.com.br 

ARUJÁ/SP – 28 VAGAS
A Prefeitura Municipal de 
Arujá, recebe inscrições até 
06 de junho, para diversos 
cargos. Os salários podem 
variar de R$ 1.620,00 até R$ 
6.070,00. Inscrições através 
do site https://www.nosso-
rumo.org.br

JUNDIAÍ/SP – NÃO 
DEFINIDO O NÚMERO 

DE VAGAS 
O DAE Jundiaí (Departamen-
to de água e esgoto Jundiaí), 
recebe inscrições até 2 de 

junho, para o cargo de técni-
co. O salário é de R$ 4.311,04. 
Inscrições através do site 
https://www.ibamsp-con-
cursos.org.br/site/concur-
sos/documentos/658 

SERTÃOZINHO/SP
45 VAGAS 

A Prefeitura Municipal e 
GCM (Guarda Civil Munici-
pal) de Sertãozinho, rece-
be inscrições até 27 de ju-
nho, para o cargo de guar-
da civil municipal, com ní-
vel de escolaridade ensino 
médio completo. O salário 
é de R$ 2.473,79. Inscrições 
pelo site pelo site www.vu-
nesp.com.br 

TAUBATÉ/SP – 6 VAGAS
O IPM Taubaté (Instituto de 
Previdência do Município de 
Taubaté), recebe inscrições 
até 9 de junho, para diver-

sos cargos. Os salários po-
dem variar de R$ 1.617,00 
até R$ 3.697,00. Inscrições 
pelo site www.instituto-
mais.org.br 

BARRETOS/SP – 6 VAGAS
O IPM de Barretos (Institu-
to de Previdência do Municí-
pio de Barretos), recebe ins-
crições até 30 de junho, pa-
ra diversos cargos. Os sa-
lários podem variar de R$ 
2.641,00 até R$ 5.314,00. As 
inscrições serão pelo site 
www.vunesp.com.br 

BOTUCATU/SP – 3 VAGAS
A Câmara Municipal de Bo-
tucatu, recebe inscrições 
até 12 de junho, para diver-
sos cargos. Os salários po-
dem variar de R$ 1.334,91 até 
R$ 6.818,30. As inscrições se-
rão realizadas através do site 
www.caipimes.com.br

BARUERI/SP – 9 VAGAS
A Prefeitura Municipal de 
Barueri, recebe inscrições 
até 9 de junho, para diversos 
cargos. Os salários podem 
variar de R$ 1.424,98 até R$ 

9.999,12. As inscrições se-
rão realizadas através do si-
te www.igecs.org.br 

BATATAIS/SP – 73 VAGAS 
A Prefeitura Municipal de 

Batatais, recebe inscrições 
até 6 de junho, para diversos 
cargos. Os salários podem 
variar de R$ 5.397,00 até R$ 
8.474,00. As inscrições pelo 
site www.nossorumo.org.br 

Foram 
4 mil peças de 

roupas e agasalhos 
e mais 300 
cobertores



A Câmara de Nova 
Odessa aprovou, na ses-
são desta segunda-feira 
(30/05), o projeto de lei de 
autoria do vereador Pau-
lo Bichof que reconhece 
como de utilidade públi-
ca a Associação Corpo 
de Bombeiros Voluntá-
rios de Nova Odessa, com 
sede na Rua Sigesmun-
do Anderman, nº 731, Jar-
dim Éden.

A associação é de 
cunho voluntário e sem 
fins lucrativos e deverá 
cumprir todos os requi-
sitos da Lei nº 1.945, de 
10 de novembro de 2003, 
inclusive prestar contas 
anualmente de todas as 
suas atividades desenvol-
vidas no município. 

Na justificativa do pro-
jeto de lei, Bichof explica 
que a associação foi cria-
da em 2018, com voluntá-
rios que pretendiam abra-
çar a causa, prestar servi-
ços de apoio à Defesa Ci-
vil e atender a população 
e o poder público muni-
cipal nas suas demandas 
no combate a incêndios, 
captura de animais peri-
gosos, socorro e outros.

Bichof ainda explica 
que a associação surgiu 
em decorrência da fal-
ta de recursos financei-
ros e humanos para criar 
uma corporação muni-
cipal própria, assim co-
mo da ausência do Esta-
do em instalar uma ba-
se do Corpo de Bombei-
ros na cidade.

A prefeitura então ce-
deu o imóvel para insta-

lação da associação. “Des-
de então, dia a dia, a nos-
sa população passou a 
confiar nos valorosos ho-
mens e mulheres da Asso-
ciação Corpo de Bombei-
ros Voluntários de Nova 
Odessa, que conta atual-
mente com 55 integran-
tes que, de forma diutur-
na e voluntária, traba-
lham nas mais variadas 
formas de ações, sendo in-
clusive um ponto de apoio 
para as ações sociais do 
município e da Defesa Ci-
vil”, explicou Bichof.

Em 2019 a corpora-
ção realizou 145 atendi-
mentos de socorro, 56 
capturas de animais, 86 
de combate a incêndios, 
uma de busca e resgate 
de corpo e de 12 quedas 
de árvores. Já no ano de 
2020 seus atendimentos 

Câmara reconhece Associação Corpo de Bombeiros 
Voluntários de Nova Odessa como ‘utilidade pública’

Com o reconhecimento, a associação fica habilitada 
a receber recursos públicos e ampliar sua atuação

PONTO DE APOIO

DIVULGAÇÃO

NA RMC

Volume deve ser ainda maior - 10% - nas compras pela Internet; valor médio do presente também deve ter 
uma elevação de 4% em 2022, mas não há previsão de contratações de trabalhadores temporários no período

O comércio da Região 
Metropolitana de Cam-
pinas (RMC) espera um 
aumento de 7,5% no fatu-
ramento este ano, em de-
corrência do Dia dos Na-
morados, em compara-
ção com 2021. A data de-
ve movimentar R$ 241,5 
milhões em compras. Em 
Campinas, o crescimento 
deve ser um pouco maior 
– 7,89% –, com projeção 
de R$112,8 milhões a se-
rem injetados na econo-
mia da cidade. A expecta-
tiva para o comércio ele-
trônico é de crescimento 
de 10% em relação às ven-
das registradas no ano 
passado, equivalentes a 
R$ 26 milhões. Apesar 
do incremento nas ven-
das não há perspectiva 

de contratações de tra-
balhadores temporários 
este ano para a data. 

O levantamento foi fei-
to pelo economista e dire-
tor da Associação Comer-
cial e Industrial de Cam-
pinas (ACIC), Laerte Mar-
tins, que atribui o melhor 
desempenho nas vendas 
ao fim das restrições da 
abertura dos estabeleci-
mentos de comércio e ser-
viços, principalmente ba-
res e restaurantes, joalhe-
rias, perfumarias e flori-
culturas. “Isso deve atrair 
um bom número de na-
morados para comemo-
rar o dia, já que também 
não é mais obrigatório o 
uso das máscaras de pro-
teção em ambientes fe-
chados”, explica.

Porém, embora a ex-
pectativa seja de cresci-
mento em 2022, a data 

ainda está longe de atin-
gir os números anterio-
res à pandemia, em 2019. 
De 2021 para 2020, as ven-
das cresceram 5,3%, mas, 
quando comparadas a 
2019, as perdas chegam a 
32%. “Só o valor médio do 
presente é que evoluiu em 
11,78%, em relação a 2019, 
demonstrando o efeito in-
flacionário sobre o preço 
dos produtos e afetando o 
poder de compra dos ca-
sais”, acrescenta. 

Pela avaliação da ACIC, 
apesar do forte impacto 
da inflação que reduziu o 
poder de compra, as pes-
soas estão propensas a 
gastar mais que em 2021, 
quando o valor médio do 
presente foi de R$125,00. 
“Este ano temos a expec-
tativa de 4% de aumento 
no valor médio, que atin-
girá R$130,00”.Valor médio do presente, segundo expectativa da ACIC, deve atingir R$ 130,00 

Dia dos Namorados deve alavancar 
o faturamento do comércio em 7,5% 

DIVULGAÇÃO

O Sebrae (Serviço Bra-
sileiro de Apoio às Micro 
e Pequenas Empresa) 
Sumaré está auxiliando 
MEIs (microempreende-
dores individuais) na ela-
boração da Declaração 
Anual de Faturamento do 
Simples Nacional (DASN 
- SIMEI). O serviço será 
oferecido gratuitamen-
te. Os interessados pre-
cisam comparecer no Se-
brae com o CNPJ e o va-
lor bruto faturado duran-
te o ano de 2021.O prazo 
final para entrega do do-
cumento foi prorrogado 

para 30 de junho.
A prorrogação consta 

em uma resolução publi-
cada na edição do Diário 
Oficial da União, no últi-
mo dia 25. O documen-
to também dispõe so-
bre a adesão ao Progra-
ma de Reescalonamen-
to do Pagamento de Dé-
bitos no âmbito do Sim-
ples Nacional (Relp), que 
foi prorrogada até esta 
terça-feira (31).

A DASN – SIMEI é 
uma prestação de con-
tas obrigatória que os 
MEIs com CNPJ ativo 
precisam fazer todos os 
anos, declarando o fatu-
ramento bruto, mesmo 

que não tenham atua-
do durante o ano todo. 
A declaração DASN-SI-
MEI a ser entregue deve 
informar os valores to-
tais de vendas e presta-
ções de serviços realiza-
dos em 2021. O microem-
preendedor individual 
que iniciou as atividades 
em 2022 precisa decla-
rar o faturamento ape-
nas em 2023. É necessá-
rio entregar a declaração 
ainda que a empresa não 
tenha registrado fatura-
mento em 2021. O atraso 
na entrega da DASN-SI-
MEI pode acarretar mul-
ta de 2% ao mês, com va-
lor mínimo de R$ 50.

Sebrae Sumaré oferece 
serviço gratuito de declaração 
Anual do Simples Nacional

GRATUITAMENTE
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aumentaram, resultan-
do em 50 de apoio em so-
corro, 90 capturas de ani-
mais e atendimentos em 
ocorrências envolvendo 
abelhas, 243 de combate 
a incêndios, uma de bus-
ca e resgate de corpo e de 
15 quedas de árvores.

Já no ano passado fo-
ram 87 atendimentos pré-

-hospitalares, 93 incên-
dios de mata, três incên-
dios residenciais, quatro 
incêndios veiculares, três 
incêndios em empresas, 
nove cortes de árvores 
e desobstrução de vias, 
37 capturas de animais, 
duas limpezas da lagoa, 
três limpezas de vias, três 
retiradas de abelhas, duas 

quedas de balões, totali-
zando 246 ocorrências.  

O projeto foi aprovado 
por unanimidade e segue 
agora para sanção do pre-
feito para se tornar lei.

Bichof lembrou que, 
com o reconhecimento, a 
associação fica habilitada 
a receber recursos públi-
cos e ampliar sua atuação.
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Adolescente bate moto em carro em Nova Odessa
Um adolescente de 17 anos precisou ser socorrido ao hospital após 
bater a motocicleta que pilotava na contramão de direção em um 
veículo Ford KA, no Recanto Solar, em Nova Odessa, na tarde de 
sábado (28). Ele foi levado ao Hospital da Unimed, em Americana, 
onde permaneceu internado.Polícia

Acusada acionou a GCM para denunciar agressões feitas pelo namorado da mãe, mas ela estaria mentindo

Uma mulher de 31 anos 
foi presa após ser acusada 
de agredir a própria mãe, 
na residência da família, 
no Parque Bandeirantes, 
em Sumaré, na manhã 
da segunda-feira (30). Ela 
mesma teria entrado em 
contato com a GCM (Guar-
da Civil Municipal) para 
denunciar que tinha si-
do agredida pelo namo-
rado da mãe, mas na ver-
dade, ela estaria mentin-
do. Levada à DDM (Dele-
gacia de Defesa da Mu-
lher), a acusada foi presa 
por lesão corporal, vio-
lência doméstica e injú-
ria. Ela permaneceu presa 
até ser apresentada à au-
diência de custódia.

Na manhã da segunda-

-feira, patrulheiros foram 
avisados sobre um possí-
vel caso de violência do-
méstica no Parque Ban-
deirantes, em Sumaré. 
Quando chegaram no lo-
cal informado encontra-
ram a mulher que teria 
se identificado como víti-
ma de agressões. Ela teria 
relatado que o namorado 
da mãe bateu nela, mas 
ela teria sido desmentida 
tanto pela mãe como tam-
bém pelo namorado.

“Todos foram levados 
à DDM, onde a delegada 
considerou que na verda-
de a mulher teria agredi-
do a mãe dela, pois não 
aceitava o relacionamen-
to com o namorado. A 
mãe da acusada tinha vá-
rias lesões e alguns feri-
mentos no rosto que apa-
rentavam ser unhadas”, 

disse o GCM David. “Pe-
lo o que apuramos, a mu-
lher tinha um bom rela-
cionamento com o pai de-
la, que ainda tentava vol-
tar com a mãe, e por isso, 
não aceitava o namorado 
da mãe dela”, completou o 
patrulheiro.

Após prestar depoi-
mento, a acusada foi en-
caminhada à Cadeia de 
Monte Mor, onde perma-
neceu à disposição da Jus-
tiça. A mãe da acusada foi 
orientada a comparecer 
ao IML (Instituto Médico 
Legal) de Americana pa-
ra a realização de exame 
de corpo de delito. As cir-
cunstâncias do ocorrido 
serão apuradas durante o 
inquérito policial que se-
rá presidido pela delegada 
Nathália Alves Cabral, ti-
tular da DDM.

Mulher é presa após agredir a própria 
mãe no Pq. Bandeirantes, em Sumaré

Dois homens de 27 e 28 
anos foram presos após 
serem acusados de fur-
tar alguns alambrados 
da Administração Re-
gional da Prefeitura de 
Sumaré, na Vila Yolan-
da Costa e Silva. Eles fo-
ram abordados pela GCM 
(Guarda Civil Municipal), 
na manhã da segunda-
-feira (30). Conduzidos ao 
1º Distrito Policial, foram 
autuados em flagrante 
sob acusação de furto.

De acordo com os pa-
trulheiros, por volta das 
8h, os guardas receberam 
uma denúncia de que al-
gumas pessoas teriam 
quebrado e retirado pla-
cas de cimento que guar-
necem o muro, subtrain-
do o ferro de sustenta-

Policiais militares sur-
preenderam um adoles-
cente com porções de 
drogas, no Parque Pa-
van, na região do Matão, 
em Sumaré, na sexta-fei-
ra (27). Ele chegou a ser 
levado ao 4º Distrito Po-
licial, mas foi liberado ao 
responsável. Na manhã 
de sexta-feira (27), poli-
ciais realizavam patru-
lhamento em uma região 
conhecida como ponto de 
venda de drogas, quando 
perceberam que um jo-
vem correu ao perceber 
a aproximação da viatu-
ra policial. 

O acusado foi aborda-
do e após revista em uma 
pochete, os policiais en-
contraram 103 pinos de 
cocaína, 58 porções de 

ção. Os agentes intensi-
ficaram o patrulhamen-
to e localizaram a dupla 
a 70 metros da regional. 
Eles foram surpreendi-
dos com as malhas de 
ferro furtadas. Os sus-
peitos foram conduzidos 

ao distrito policial, onde 
prestaram depoimento e 
depois ficaram na Cadeia 
local até serem apresen-
tados à audiência de cus-
tódia. Os materiais foram 
devolvidos aos responsá-
veis pela regional.

maconha, 31 porções de 
crack e um celular. 

O menor teria confes-
sado que atuava na ven-
da de drogas. Os policiais 
confirmaram que já ti-
nha um mandado de bus-
ca e apreensão contra o 

adolescente. Ele foi apre-
sentado no distrito poli-
cial e depois permane-
ceu custodiado proviso-
riamente até ser apresen-
tado à Vara da Infância e 
Juventude para acompa-
nhamento do caso.

Homens são presos após furtarem 
alambrado de Regional de Sumaré

PM surpreende adolescente com 
entorpecentes na região do Matão

Materiais furtados foram recuperados Porções de drogas foram apreendidas

DIVULGAÇÃO

VILA YOLANDA ATO INFRACIONAL

O tenente-coronel Ed-
gard Gaspar deixou o co-
mando do 10º Baep (Bata-
lhão de Ações Especiais 
de Polícia), onde atuava 
desde o ano passado. A 
partir de agora, passa a 
responder ao Comando 
de Policiamento de Área 
Metropolitano - Leste- 
em São Paulo (SP0). Com 
sede em Piracicaba, o Ba-
talhão atua nas 52 cida-
des que fazem parte do 
CPI-9 (Comando de Poli-
ciamento do Interior), que 
abrange a região atendi-
da pelo 48º BPM/I (Bata-
lhão de Polícia do Inte-
rior) de Sumaré. 

Durante o período em 
que esteve no 10º Baep 
proporcionou o treina-
mento com os Batalhões 
Territoriais de procedi-
mentos policiais, bem co-
mo a aproximação com a 
comunidade, através do 
atendimento de visitas ao 
Baep. Em 2020, assumiu 
a chefia do Estado-Maior 
do CPI-9 (Comando de Po-
liciamento do Interior) e 
também teve uma partici-
pação importante na cria-
ção Base do Águia de Pi-
racicaba, onde permane-
ceu por dez anos. 

Uma das primeiras 
atuações foi a implan-
tação do QAP – Quar-
tel Aberto ao Público, 
que anualmente recebia 

crianças com deficiên-
cia e crianças carentes no 
Hangar da Polícia Mili-
tar, chegando a mais de 
1.500 pessoas, no período 
da pandemia do Covid-19, 
que posteriormente pas-
sou a ser realizada por 
meio de doações de tone-
ladas de cestas básicas 
para as famílias carentes.
Gaspar ficou no coman-
do da primeira equipe do 
Águia em apoio ao Cor-
po de Bombeiros em Mi-
nas Gerais no desastre de 
Brumadinho. 

Também atuou no co-
mando das equipes aé-
reas de combate à incên-
dio em acompanhamen-
to na região.Foi o respon-
sável pelo Curso de Tripu-

lante Operacional, tornan-
do a Base do Águia de Pi-
racicaba uma referência 
no Estado e para as de-
mais Organizações de Se-
gurança Pública do País. 
O Águia também tem a 
mesma área de atuação 
do CPI-9. Já em Campi-
nas, também ajudou na 
implantação do Resgate 
Aeromédico do Águia, em 
Campinas, em 2010. 

NOVO COMANDO
O novo comando fica-

rá com o tenente-coro-
nel José Antônio Golini 
Júnior, que desde a cria-
ção do 10º Baep atuou na 
implantação para o Bata-
lhão que é destaque nos 
52 municípios na região.

Tenente Edgard Gaspar deixa o comando do 10º Baep

Gaspar responderá pelo Comando de 
Policiamento de Área em São Paulo
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Acusada foi levada à DDM e autuada em flagrante 
por lesão corporal, violência doméstica e injúria
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